



CAJA LA ARAUCANA INAUGURA MODERNA SUCURSAL EN CHILLÁN

En el contexto de la sesión de su directorio, la institución presentó sus nuevas dependencias, en pleno centro de la capital de la región.

Esta renovada sucursal, ubicada en Avenida Libertad 455, se suma al programa nacional de transformación y apertura de locales que la institución viene desarrollando desde 2024, y que busca mejorar la experiencia de atención, promover la inclusión y acercar la salud preventiva a sus más de 1,3 millones de afiliados.

La actividad contó con la presencia del presidente del directorio, Marco Antonio Álvarez; la vicepresidenta Macarena Letelier y los

directores Verónica Pérez, Lilian Sanhueza, Lorenzo Gazmuri y Juan Moreno; el gerente general, Francisco Sepúlveda y el agente de la sucursal, Gonzalo Mora. También participaron el senador Gustavo Sanhueza y autoridades locales, como el presidente de la Cámara de Comercio de Chillán-Ñuble, Alejandro Lama; el coordinador jurídico de la Dirección Regional del Trabajo, Sergio Álvarez; las representantes del Gobernador, Carmen Navarrete y del alcalde, Zoraya Martínez, junto a afiliadas y afiliados.

Uno de los hitos más relevantes es la habilitación de una sala especialmente equipada para realizar exámenes preventivos y ofrecer consultas de telemedicina gratuitas, como parte del programa "Tu Salud Más Cerca".

La sucursal de Chillán se trata del punto número 23 inaugurado bajo el programa "Más Cerca", que proyecta alcanzar 30 sucursales renovadas al cierre de 2025 y llegar al 100% de cobertura nacional en 2028.



"Queremos que toda la comunidad de Ñuble se sienta recibida en nuestra nueva sucursal y que encuentren en ella un lugar con amplios servicios para complementar su vida laboral, personal y familiar".
Marco Antonio Álvarez,
 presidente directorio
 Caja La Araucana



"No solo estamos inaugurando esta nueva sucursal, sino celebrando una nueva etapa para Caja La Araucana, que impacta directamente a todos sus afiliados, pensionados y a la comunidad de Chillán".
Macarena Letelier,
 vicepresidenta directorio
 Caja La Araucana



"Esta oficina de La Araucana es un lujo para sus afiliados, pues cuenta con instalaciones de primer nivel. Agradezco la labor que hacen día a día, su cercanía con la comunidad, no solamente con los trabajadores sino también con nuestros adultos mayores".
Gustavo Sanhueza,
 senador



"Nos enorgullece mucho porque dentro del directorio hay empresarios y dirigentes del mundo gremial, (...) y esa unión entre ambos mundos ha hecho que esta caja de compensación haya tenido un desarrollo notable".
Alejandro Lama,
 presidente de la Cámara
 de Comercio de Chillán



"Estoy muy contenta con la buena acogida que tenemos aquí y con que ahora tendremos disponible una sala multiuso para que podamos ensayar con nuestro conjunto folclórico de La Araucana. Hago una invitación a que puedan conocerla, sobre todo los pensionados".
Carmen Lagos,
 pensionada